

## Boric reiteró críticas a Israel tras reunión con Joe Biden en EEUU: «La respuesta ha sido desproporcionada y se está violando el Derecho Humanitario Internacional»

El Ciudadano · 2 de noviembre de 2023

*"El derecho a defenderse de un Estado tiene límites y esos son respetar la vida de civiles, inocentes, principalmente, niños y niñas, y el derecho internacional humanitario, eso es lo que hemos planteado en este debate", dijo el Mandatario chileno.*



Tras su reunión con Joe Biden en Washington, el Presidente Gabriel Boric reiteró sus críticas a los ataques de Israel a la Franja de Gaza, donde, dijo, «se está violando el Derecho Humanitario Internacional».

«Día a día el número de víctimas sigue en aumento y después de los más de 8 mil muertos desde que comenzaran los ataques del Estado de Israel a la Franja de Gaza, podemos decir que sin lugar a duda la respuesta ha sido desproporcionada y se está violando el Derecho Humanitario Internacional», declaró el Mandatario en un punto de prensa.

Además Boric tuvo palabras para condenar los atentados terroristas de Hamás y exigir la liberación de todos los rehenes.

«No dudo en ningún segundo en condenar los atentados terroristas de Hamás y exigimos la liberación de rehenes, pero no aceptamos que se nos haga elegir por uno u otro bando, nosotros optamos por la humanidad. Tanto esos atentados por Hamás no tienen justificación, como lo que está haciendo el Gobierno de Benjamín Netanyahu», dijo el Presidente chileno.

Según informó el mismo Boric, durante la reunión con Joe Biden en la Casa Blanca se abordó la situación de Gaza, donde reiteró su posición: «Que la respuesta de Israel ha sido desproporcionada y que se está violando el derecho humanitario internacional. Lo que está ocurriendo en la Franja de Gaza es sinceramente inaceptable».

«El derecho a defenderse de un Estado tiene límites y esos son respetar la vida de civiles, inocentes, principalmente, niños y niñas, y el derecho internacional humanitario, eso es lo que hemos planteado en este debate», puntualizó Boric.



**Presidente de la República Gabriel Boric se reúne con el Presidente de los Estados Unidos, Joe Biden.**

Sigue leyendo:

**Gobierno de Chile llama a consulta a su embajador en Israel y acusa «inaceptables violaciones del Derecho Internacional Humanitario» en ataques a Gaza**

**«Si Israel no detiene la masacre del pueblo palestino no podemos estar allá»: Petro llama a consultas a su embajadora**

**Académico israelí experto en Holocausto: Asalto de Israel a Gaza es “un genocidio de manual”**

**Gabriel Boric y bombardeo de Israel a refugiados en Gaza: «Netanyahu y su ejército están violando abiertamente el derecho internacional»**

**Bolivia rompe relaciones diplomáticas con Israel y repudia su «agresiva y desproporcionada ofensiva militar» contra la población palestina**

---

Fuente: El Ciudadano